

Pregunta nº 7

AL AYUNTAMIENTO PLENO

En el Pleno del 1 de diciembre de 2023, hace un año, se aprobó por unanimidad una Moción a propuesta del Grupo Municipal Socialista – PSOE, “para la mejora de la visibilidad en los pasos para peatones en la ciudad de Valladolid”.

En concreto, el acuerdo alcanzado decía literalmente así: “el Ayuntamiento de Valladolid elaborará en el año 2024 un Plan Director de mejora de la visibilidad de los pasos de peatones en la ciudad de Valladolid”.

Como decía la parte expositiva de la Moción, “los grandes avances de los últimos años en cuanto a seguridad vial no son suficientes. Se debe avanzar más y más deprisa en algo que debería aglutinar el mayor consenso posible, pues las víctimas de accidentes de tráfico, de un atropello, podemos ser cualquiera de nosotros”.

Así, señalábamos también que “sería necesario elaborar un diagnóstico y plan de actuación que teniendo en cuenta todos los elementos, permitiera en el corto y medio plazo mejorar la seguridad en los pasos de peatones de la ciudad. Con ello ganaremos todos”.

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sea contestada en la próxima sesión ordinaria del Pleno, la siguiente

PREGUNTA

¿Qué ha hecho el gobierno municipal desde que se aprobó la moción hace un año, para dar cumplimiento al acuerdo aprobado en el Pleno por unanimidad?

Valladolid, 19 de diciembre de 2024

Luis Vélez Santiago

Concejal Grupo Municipal Socialista - PSOE